

交通死亡事故ゼロ

3,000日達成を表彰

11月11日をもって、交通死亡事故ゼロ3,000日を達成した当町に対し、12月13日、役場議場において、3,000日達成表彰伝達式が行われました。

式ではまず、佐々木洋文山本地域振興局長が県知事からの表彰状を、柳橋純能代警察署長が県警本部長からの顕彰をそ



完成を祝いテープカット

この日の竣工式は、地域住民や工事施工業者、町関係者など約100名が参加して神事を行い、高山太鼓白神会の演奏や、続いて開かれた祝賀会では、大沢地区の伝統芸能「壮士舞」も披露するなど、みんなで作成を祝いました。

日、大沢会館「けやきの館」で開催されました。

昭和50年に建てられたコミュニティーホームの老朽化により、議会から改修ではなく新築も検討してはどうかとの提言を受け、新会館の建設を大沢地区に進めていました。



除雪ドーザー11t級

◇新除雪ドーザー購入◇

藤里町では、平成21事業として、除雪ドーザーを更新しました。

◆購入金額 13,440千円



恒久的な交通安全を目指し

れぞれ石岡町長に伝達されました。

これを受けて石岡町長は「当町は過去に、3,149日の記録を持つているが、それをはるかに上回る恒久的な死亡事故ゼロを目指したい」と今後の抱負を語りました。

歯がっ歯！

11月25日に行われた3歳児健診で虫歯のなかった子は、淡路結菜ちゃん(上町第一：幸広さん・長女)、市川翔大ちゃん(愛宕第一：守さん・二男)、山田翼空ちゃん(浅間町：紀久さん・二男)の3名でした。

みなさん、これからもちやんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。



淡路結菜ちゃん



市川翔大ちゃん



山田翼空ちゃん

《雑学風味》「たんこぶの中身」

たんこぶは医学的にいうと皮下内出血の状態で、傷口がないため、皮膚の下にたまって隆起をつくります。触るとさほど固くはなく、プヨプヨした感触があるのは、中身が主に血液やリンパ液の集まりだからだそうです。

みんなのわだい